

## 106 Tahun Muhammadiyah Terdapat Peran Alumni Muallimin dan Mu'allimaat

Sabtu, 08-12-2018

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA** -- Sebagai salah satu rangkaian acara Milad 1 Abad, Madrasah Muallimin Mu'allimaat Muhammadiyah menggelar acara Fun Walk start dari Alun-alun Utara Yogyakarta, Sabtu (8/12).

Kegiatan Fun Walk ini diikuti 7000 orang peserta dari, siswa-siswi madrasah, alumni, dan umum. Meskipun pada pagi hari Yogyakarta diguyur hujan deras, tidak menghentikan antusiasme yang begitu besar dari para peserta.

Ketua Badan Pembina Harian Madrasah Muallimin Mu'allimaat Muhammadiyah Agung Danarto dalam sambutannya berharap agar Madrasah Muallimin Mu'allimaat tetap jaya langgeng dan hingga abad kedua.

"Atas nama badan pembina harian banyak terimakasih kepada PP Muhammadiyah, Wakil Walikota, Pengurus, Alumni, Pimpinan Madrasah, Santri serta masyarakat luas, yang telah menyelenggarakan milad Madrasah Muin Muat," kata dia.

Imam Priyono, Wakil Walikota Yogyakarta mengatakan bahwa alumni Madrasah muallimin dan Mu'allimaat tersebar diberbagai belahan dunia.

"Terima kasih atas usaha ini dari Yogyakarta menebar kebaikan dan menebarkan hal yang semakin maju. Semoga acara ini berjalan lancar dan Muallimin dan Mu'allimaat menebarkan dan melebarkan sayapnya keseluruh dunia," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua PP Muhammadiyah Busyro Muqqoddas menyampaikan ucapan syukur dan bangga untuk 1 Abad untuk Madrasah Muallimin dan Mu'allimaat. "Diantara mensyukuri itu adalah acara Fun Walk hari ini," ujarnya.

Selain itu, pada kesempatan tersebut mewakili PP Muhammadiyah Busyro Muqqoddas turut mengucapkan terima kasih pada jajaran Muallimin dan Mu'allimaat.

"Pada kesempatan ini kepada guru-guru madrasah Muallimin dan Mu'allimaat dan karyawan atas nama PP Muhammadiyah saya mengucapkan terimakasih, kuatkanlah niat untuk beribadah menjadi pendidik di Muallimin Mu'allimaat hasilnya akan besar bagi kepentingan umat," ungkapnya.

Busyro juga berpesan pada para Santri agar lebih serius dan disiplin saat menempuh pelajaran di Muallimin dan Mu'allimaat. "Anak-anak sekalian perkuat untuk lebih disiplin di madrasah paling senior di Indonesia ini.

Muhammadiyah selama 106 tahun solid diantaranya ini adalah sumbangan alumni Muallimin Mu'allimaat," pesannya.

Busyro mengucapkan terima kasih pada alumni yang datang dari berbagai penjuru. "Mudah-mudahan kedatangannya diridhoi, semoga walaupun hujan besok tetap bisa masuk sekolah tanpa ada yang terlambat," tutupnya. **(Syifa)**